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I primi minuti di diretta fb da #RadioKaosItaly con Radio Voi. Abbiamo iniziato con il giovane 
artista, il cantautore Mattia Cubeddu. Ringraziamo tutti gli ospiti intervenuti, Marco Benedetti, 
Sindaco di Mentana che ci ha ricordato le due giornate di memoria, il 27 e 28 ottobre alla Galleria 
Borghese che precedono la solenne ricorrenza del 3 novembre, i 150 anni dalla battaglia di 
Mentana, Garibaldi contro le truppe Franco-Pontificie. Ringraziamo Manuel Tola, Assessore ai 
Servizi Sociali del Comune di Fonte Nuova, con lui il punto sul sociale, i servizi, gli obiettivi, i 
tavoli tematici svolti per il piano sociale di zona 2017. Un ringraziamento a Pietro Sbardella 
Regione, Consigliere Regionale, capogruppo regionale gruppo Misto, un bilancio della Regione, le 
prossime elezioni regionali di marzo 2018, il testo in discussione in queste ore e giorni della legge 
elettorale regionale. Grazie a Paolo Cochi, regista-documentarista dei cold-case, i delitti e misteri 
italiani irrisolti, autore del libro "Mostro di Firenze-Al di là di ogni ragionevole dubbio". Un saluto 
a Mauro Cifelli di Roma Today che ritroveremo venerdì prossimo e alla sindaca di Riccione, Renata 
Tosi, impossibilitata oggi nella diretta ma che ritroveremo nelle prossime settimane. Infine, 
TheNipoti, Guccini-Gaetano, grazie a Maurizio Dante Ercole Guccini e Alessandro Greyvision 
Gaetano, con la collaborazione di Marco Marco Balsamà, batterista del gruppo The Artisans.  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 

 

150 ANNI DELLA BATTAGLIA DI MENTANA: ARRIVA  

LA MEDAGLIA DELLA PRESIDENZA DELLA  

REPUBBLICA 

La Presidenza della Repubblica ha omaggiato Mentana con una apposita medaglia in 
onore del 150° anno della ricorrenza della Battaglia di Mentana in quanto tappa 
fondamentale per l'Unità d'Italia.  

Si tratta di una delle molteplici forme di adesione presidenziale, cioè un atto che 
rientra nella piena discrezionalità del Presidente della Repubblica ed esprime l'ideale 
partecipazione del Presidente rispetto a iniziative particolarmente meritevoli come 
sono appunto questi festeggiamenti che culmineranno il 3 Novembre prossimo. La 
medaglia è un premio di rappresentanza che viene conferita dalla Presidenza  ad 
eventi di ambito locale o territoriale che riguardano il campo culturale, storico, 
scientifico, artistico.  In questo caso la medaglia è un premio univoco, non 
riproducibile e dedicato esclusivamente al singolo evento a cui è destinata: il 
150esimo della Battaglia di Mentana. 

  

“E’ un grande onore aver ricevuto questa medaglia- ha dichiarato il Sindaco di 
Mentana Marco Benedetti- un riconoscimento da parte della Presidenza della 
Repubblica del lavoro fatto dal Comune di Mentana. Ringrazio tutta 
l’Amministrazione ed in particolare la tenacia dell’Assessore Bravi e la capacità di 
interlocuzione politica del consigliere Alesiani, che ha saputo al meglio 
rappresentare l’importanza di questo avvenimento alla Presidenza della 
Repubblica”.  



 
 
 

 

Mentana / Si celebra la Battaglia garibaldina: il programma completo 

Il Sindaco di Mentana, Marco Benedetti, intervenendo nella trasmissione di Radio Kaos Italy, Radio 
Voi, in onda venerdì scorso, ha descritto in diretta le giornate del 27 e 28 ottobre prossimo. Il 
Comune di Mentana, nell’ambito dei festeggiamenti per i 150 anni dell’Unità d’Italia, ha ideato due 
giornate-evento, un momento culturale importante composto da più iniziative, che avrà l’obiettivo 
di “coinvolgere e informare la cittadinanza nella commemorazione della grande impresa 
garibaldina”. Un momento storico per ricordare, coinvolgere i tanti ragazzi e le scolaresche, con la 
cittadinanza e non solo. Un evento del nordest romano ma non solo, un evento di portata storica 
nazionale. 

Due giornate, quelle del 27 e 28 ottobre in previsione della solenne ricorrenza del 3 novembre, la 
storica battaglia di Mentana. La battaglia – ricordiamo ai nostri lettori – fu uno scontro a fuoco 
violento, di grande portata, avvenuto presso Mentana e combattuta il 3 novembre 1867, quando le 
truppe franco-pontificie si scontrarono con i le camicie rosse, i giovani volontari di Giuseppe 
Garibaldi, diretti a Tivoli per sciogliere la Legione essendo fallita la presa di Roma per la mancata 
insurrezione dei romani. 

Lo storico evento è organizzato dal Comune di Mentana e realizzato con la partecipazione del 
Consiglio Regionale del Lazio. 



“Nell’ambito dei festeggiamenti per i 150 anni dell’Unità d’Italia appare quanto mai necessario 
ricordare l’evento che segnò una delle pagine più importanti della storia del Risorgimento, la 
battaglia che il generale Garibaldi ed il suo corpo di volontari intrapresero nel tentativo di liberare 
Roma dall’oppressione dello stato Pontificio. Decine e decine di giovani provenienti dalle differenti 
regioni del nostro paese sacrificarono la loro vita all’ideale dell’Unità scontrandosi con un esercito, 
quello francese, superiore per mezzi e uomini, al fine di liberare Roma e le zone ancora soggiogate 
al potere papale. È dovere delle istituzioni, delle associazioni e dei cittadini della Repubblica 
ricordare quei momenti ed il sacrificio di tanti ragazzi che si lanciarono nell’impresa impossibile”. 

“Come Comune di Mentana abbiamo deciso di investire le nostre energie nella costruzione di un 
evento culturale che sia in grado di coinvolgere la cittadinanza nella commemorazione della grande 
impresa garibaldina e di utilizzare questo momento per trasmettere alle nuove generazioni la 
memoria e lo spirito di quelle giornate. L’idea è quella di costruire un appuntamento di due giorni 
che attraverso l’utilizzo di linguaggi comunicativi differenti (teatro, cinema, dibattiti e musica) ci 
permetta di ricostruire la storia della battaglia di Mentana”. 

“Uno degli appuntamenti di maggior rilievo sarà il processo a Garibaldi: attraverso il confronto tra 
due storici, che rivestiranno il ruolo di accusa e di difesa dell’eroe dei due mondi, si cercherà di 
definire il profilo di una figura controversa ma comunque protagonista della storia del nostro paese. 
Al termine del confronto tra accusa e difesa verrà pronunciato il verdetto del giudice che dovrà 
motivare la sua sentenza e confrontarla con quella emessa dalla giuria popolare costituita dal 
pubblico dell’iniziativa”. 

Si comincia con “Il processo a Garibaldi”, due giornate di confronto, discussione, approfondimento: 

venerdì 27 ottobre alle ore 18.00: presso la Galleria Borghese di Mentana “Processo a Garibaldi” un 
confronto tra due storici. Nel ruolo dell’accusa interverrà il Prof. Roberto Martucci, dall’università 
del Salento, nel ruolo della difesa il Prof. Carlo Ricotti, università Luiss e Paolo Maddalena, 
Vicepresidente emerito della Corte Costituzionale. L’originalità del confronto sarà esplicato in vero 
e proprio processo con relativo verdetto del giudice che dovrà anche motivare la sua sentenza nei 
confronti di Garibaldi, eroe dei due Mondi. 

sabato 28 ottobre alle ore 15:30: presso la Galleria Borghese “Garibaldi eroe dei due mondi: a 
cavallo ed in carrozzella”. Interviene: Giampiero Griffo, CeRC Università Suor Orsola Benincasa 
Napoli 

Ore 18.30: Galleria Borghese, Letture garibaldine – Reading teatrale 

Ore 19.30: Galleria Borghese, proiezione del cortometraggio storico “Il mio eroe”, regia di Luca 
Rodolico e Massimo Mento 

Ore 21.00: presso il Parco Ara garibaldina ci saranno i Canti garibaldini. Concerto presentazione del 
libro-cd “Ed un pensiero ribella in cor ci sta” (edito da Valter Colle/Nota con il contributo del 
MiBACT) che racconta la storia d’Italia attraverso le canzoni popolari e di lotta, a cura della Banda 
della Scuola di Musica Popolare di Testaccio. 

 
 
 
 
 



 
 
 
 

E' arrivata la medaglia per il 150esimo anno della battaglia di Mentana 
dalla presidenza della Repubblica 
 

  
 Un riconoscimento importante è arrivato nel Comune di Marco Benedetti: una medaglia omaggio 
dalla Presidenza della Repubblica per il 150esimo anniversario della Battaglia di Mentana, tappa 
fondamentale per l'Unità d'Italia. 
  
Nell'ambito dei festeggiamenti, l'Amministrazione ha organizzato una due giorni di festeggiamenti -
  
Il Comune, mostrando la medaglia, spiega che l'ambito riconoscimento è arrivato grazie al lavoro di 
tutti e in particolare per la tenacia dell'Assessore alla Cultura Barbara Bravi e "La capacità di 
interlocuzione politica con la Presidenza della Repubblica del consigliere comunale Matteo 
Alesiani". 
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Decaro su Legge di bilancio: "Allentare restrizioni su 
spesa corrente, bene i nuovi investimenti per i Comuni"  
[ 
 

 
"Al Governo abbiamo chiesto, già durante i lavori dell'assemblea Anci di 
Vicenza, di allentare le restrizioni sulla spesa corrente e la possibilità di avviare 
nuovi investimenti. Dal disegno di legge di bilancio arrivano notizie positive sul 
secondo aspetto: il rifinanziamento del piano periferie, l'allargamento della 
graduatoria dei Comuni delle aree degradate, gli investimenti per i Comuni non 
capoluogo, quindi anche i piccoli". Lo ha detto il presidente di Anci e sindaco di 
Bari Antonio Decaro a margine dei lavori del direttivo Anci che si è svolto a 
Catania. Decaro ha quindi posto l'accento sulla necessità di allentare alcuni 
vincoli sulla spesa corrente anche "rimodulando il calcolo del fondo crediti 
dubbia esigibilità graduandolo fino al 2021 anziché al 2019". E ha chiesto 
"norme meno stringenti per gli enti in pre-dissesto".  
A Catania domani si terrà la terza conferenza nazionale per la Mobilità 
sostenibile. "Ringrazio il sindaco Enzo Bianco - ha proseguito Decaro - per aver 
organizzato questa occasione di confronto in un momento così particolare nel 
nostro paese in cui molte città si trovano ad affrontare l'allarme smog. Le 
soluzioni 'tampone', assunte con senso di responsabilità dai sindaci, non 
risolvono il problema; è opportuno un impegno di programmazione. Le Regioni 
hanno la responsabilità non solo di redigere ma anche di dare attuazione ai 
piani sulla qualità dell'aria". "La città metropolitana di Catania si trova ad 
affrontare problemi giganteschi, molti dei quali nascono da un uso inadeguato 
che facciamo della nostra autonomia. Mentre molti sindaci hanno già costituito 
tutti gli orgni e approvato lo Statuto, noi ci troviamo alle prese con una città 
metropolitana affidata al sesto commissario nel giro di tre anni" ha sottolineato 
il sindaco di Catania e presidente del consiglio nazionale di Anci Enzo Bianco 
parlando delle difficoltà delle città metropolitane. "La nostra - ha aggiunto - è 
una condizione di handicap ma abbiamo una grande voglia di essere 
competitivi". A partire proprio dalla sfida della mobilità urbana sostenibile che 
vede la città di Catania domani ospitare un convegno nazionale sul tema. "Da 
Catania lanciamo un messaggio forte assieme ai sindaci di grandi città italiane 
per migliorare il trasporto pubblico urbano che non necessariamente deve 
passare per le regioni" ha precisato Bianco. 
"Abbiamo un grande alleato nel ministro De Vincenti - ha concluso - e siamo 
sicuri che riusciremo a risolvere anche il tema del nodo burocratico per mettere 
in piedi concrete politiche di mobilità urbana sostenibile perché, ci dicono dal 
governo, che le risorse ci sono". 



“Abbiamo chiesto anche noi il rinvio del punto sul dl fiscale, ma abbiamo già 
consegnato anche una serie di emendamenti puntuali in particolare su alcuni 
temi particolarmente sensibili per gli enti locali quali la diminuzione della 
percentuale di accantonamento del fondo crediti dubbia esigibilità e la 
ristrutturazione del debito dei Comuni”. Così il vicepresidente Anci e sindaco di 
Chieti, Umberto Di Primio, che oggi ha rappresentato l’Associazione nella 
Conferenza unificata, riunitasi questo pomeriggio al ministero per gli Affari 
regionali. 
“Una deroga ai limiti di indebitamento di cui all’articolo 204 del Tuel è stata 
chiesta anche in merito al parere sul Fondo efficientamento energetico – 
aggiunge Umberto Di Primio – proprio per consentire maggiori investimenti in 
un campo così strategico – quele l’efficientamento degli edifici di proprietà 
comunale” . Su questo importante punto, Anci ha dunque condizionato il 
proprio parere all’accoglimento dei questo emendamento, perché “senza questi 
correttivi – ha chiosato Di Primio – i Comuni, che come sempre fanno e 
vogliono continuare a fare la propria parte, potranno intervenire solo nella 
piccola parte di autonomia che gli è concessa”.  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

MERCATINO & LEGAMBIENTE: RIUSO ECO-SOLIDALE DI MOBILI E ARREDI 
   

Al v ia  l ’ Ope ra z ione  “ Riu so  E co - So l id a le”  av v ia t a  da  M e rcat ino  
e  Leg a mbient e  pe r i l  recup e ro  d i  mo bi l i  e  a rred i  a  cu i  conc ede re  nuo v a  
v i t a .  Da  ogg i ,  in  10  de i  nost r i  punt i  v end i t a ,  sa rà  po ss ib i le  a cqu i s t a re  
mobi l i  e  ac ce s so ri  p rove n ient i  da l la  d i s mi ss i one  de g l i  u f f i c i  d i  una  
g rande  a z i e nda  ro man a  m o lt o  a t t en t a  e  sen s ib i l e  a i  t e mi  de l l ’ a mbient e  e  
de l  so c ia l e .  A rred i  a i  qua l i  da re m o  una  se conda  ch anc e  i  cu i  p ro vent i  
and ranno  a  so st egn o  de l l ' a s so c ia z ion e  amb ient a l i s t a  p iù  d i f fu sa  su l  
t e rri t o r io  i t a l iano .  Con  "R ius o  Ec o - S o l ida le"  d i am o i l  v ia  a  una  de l l e  p iù  
impo rt ant i  ope ra z ion i  d i  riu so  mai  a vv ia t e ,  s a lvand o  da l la  d i sc a ri ca  ben i  
con  i  qua l i  s a rebbe  po s s ib i le  r i e mpi r e  c i rca  4  ca mpi  d i  ca lc i o .  

La ret e  d i  nego z i  de l l ’ usa t o  M e rcat in o  F ra nch i s ing  è  s t a t a  sc e lt a  da  
Leg amb ient e  qu a le  pa rt ne r spe c ia l i zz a t o  ne l  riu so  d i  mat e r ia l e  usa t o ,  in  
v i rt ù  de l l e  buone  p rat i ch e  app li ca t e  ne l  t e rzo  s e t t o re  e  co m e po rt av oc e  
d i  un  mode l lo  v i rt u os o  d i  eco no mia  c i rco la re .  G ra zi e  a l l ’ a cqu i s to  de i  
mobi l i  che  p re sent an o  l ’ e t i ch et t a  a mbient a le  d e l l ’ in i z ia t iva ,  i  c l i en t i  de i  
M ercat in i  d i  R om a:  

Cas a lo t t i ,  
Cia mpino ,  
Civ i t av ec ch ia ,  
Ga rbat e l la ,  
G reg o rio  V I I ,  
M arcon i ,  
M ent ana ,  
M ont ema rio ,  
Soma l ia ,  
Ta len t i  

devo lv e ra nno  i  due  t e rz i  de g l i  in t ro i t i  a  so st egno  d e l la  rea l i zza z ion e  d i  
proget t i  eco - so l id a l i  de l l ' a sso c ia z ion e  amb ient a l i s t a .  

“S ia mo davv e ro  l i e t i  pe r l ’ avv i o  de l  proget t o  d i  R ius o  ec o - so l ida le  e  
s ia mo fo rt e ment e  imp egnat i  co me Le gamb ient e  a  g a rant i re  i l  mig l io re  
r i su lt a t o  po ss ib i le .  Da  que l lo  ch e  c i  r i su lt a  è  la  p iù  i mp o rt ant e  in i zia t i va  
d i  r iu t i l i zzo  a  f in i  s oc ia l i  d i  ben i  a z i enda l i  in  d i s mis s io ne ,  a  l i ve l lo  
na ziona le . ”  S t e fan o  Cia fan i  -  Di re t t o re  Gen e ra le  L ega mbi ent e  

Con Re spon sab i l i t à  Soc i a le  ed  Am bie nt a le ,  l ’ u sa t o  so st i en e  i l  f u t u ro .  P e r 
un  fu t u ro  so st en ib i le ,  un  s e mp li c e  ge st o  f a  la  d i f fe ren za!  

 
 

 
 



 
 
 



 
 
 
 


